## Aktion Fahrräder mit Beleuchtung für Asylbewerber in Bad Herrenalb

Auf Grund eines aktuellen Vorfalles hatte sich die UBV entschlossen, vor allem für die im Gaistal untergebrachten Asylanten fahrtüchtige Fahrräder zu besorgen, welche diesen zur Verfügung gestellt werden.

Nach einem internen Aufruf konnten 2 Tage später die ersten Fahrräder aufgebracht werden. Diese wurden in Absprache mit dem Verantwortlichen der Stadt Bad Herrenalb an diejenigen Asylanten zur Benutzung weitergegeben, die bisher ein integrationswilliges Verhalten gezeigt haben.

Darüber hinaus wurde diesem Personenkreis angeboten, sich bei technischen oder sonstigen Problemen über die Ansprechpartner der Stadt hinaus an bestimmte Personen wenden zu können.

Hierbei soll Hilfestellung vor allem nach dem Motto: "Hilfe zur Selbsthilfe" gegeben werden.

Dies soll ein erster kleiner Integrationsversuch sein.

Da die Verweildauer der Personen als begrenzt zu betrachten ist, wurde bei der Übergabe bereits die Modalitäten der Rückgabe vereinbart.

Wir hoffen, dass diese Aktion mit einem erheblichen Vertrauensvorschuss Anklang findet.

Es werden natürlich weiterhin nicht mehr benötigte, aber technisch in Ordnung befindliche Fahrräder, auch Kinderfahrräder zur Leihgabe an Asylanten im Gaistal und darüber hinaus in Bad Herrenalb benötigt.

Wenden Sie sich vertrauensvoll an uns, falls Sie ein Fahrrad abgeben möchte.

Bilder:

Übergabe der ersten 2 Fahrräder an zwei Asylanten-Familien.

Dank an die Spenderfamilie E. Wildemann, Bad Herrenalb Jägerweg



